

ALT（外国語指導助手）コーナー

私は、生名ALTのローラ・ハンゼルです。アメリカのアイダホに生まれ育ちました。でも大学は、ジョージアとイギリスに行きました。私の家族は四人家族です。父と母と兄がいます。かれらはアイダホに住んでいます。

アイダホは、きれいな州です。

川と湖がありますが、海はありません。溶岩洞とボテトと宝石の鉱山が有名です。子どもの時に、私の家族は、西アメリカへ旅行しました。私達は、キャンプをしながら氷洞を歩いたり山上に登つたり急流下りをしたりしました。父と兄は蒸気機関車が好きです。だから、鉄道でボランティアをしています。私と母は、毎年9月にアイダホの乳癌の研究をしている人達や患者さん達と一緒に歩いています。

大学の時にジョージアの大学で、英語と天体物理学を勉強しました。ジョージアは、桃と赤い土が有名です。また、コカコーラとアントンタ・ブレーブスも有名です。ここで、私は、友達と星を見て、スカイダイビングをしました。ルギリスで半年間勉強しました。イギリスに「ストンヘンジ」を見に行きました。古くて不思議でした。でも、思ったよりも小さかったですもうちよつと大きいと思いました。



各地区の英会話教室

スカイダイビング後のローラ

《岩城》	弓削	毎週水曜日19:30~	弓削中央公民館
《生名》	毎週火曜日19:30~	生名公民館	
《魚島》	毎週水曜日9:00~	"	

7月まで休止

上島町長

上村俊之

私は、大学を卒業してすぐ日本にきました。日本語はほとんど分かりませんでした。でも、私を迎えてくれた上島町の人は、とても辛抱強くて親切でした。今、私は、そこで、みなさんと話すのが楽しみです。だから、日本語がようやく半分ぐらい分かるようになつてきました。ビーチバレーとテニスと健康体操をやっています。生花も習っています。

日本には、特殊な風俗習慣があります。私は、初めてイカと桜餅を食べて、おいしいなど思いました。そして、大相撲や子どもたちの運動会を見ました。おもしろかったです。また、京都と岩城での桜の花見は、とてもきれいでました。このように、私は日本の生活を楽しんでいます。これも、みんなのおかげです。ありがとうございます。

4月25日には加戸知事をお迎えし、愛媛県植樹祭を開催しました。新緑が海上に映える季節になりました。先日、用務により町内を車で走っていると、たくさんの人が公園の芝刈りをしていました。よく見るとボランティア活動であり、まるで自分の庭を整えるように作業をしていらっしゃいました。お礼を言うと「自分の町なんじやけん当たり前じやろう」との答えが返ってきました。

ガイナーズとの野球公式戦では、役場職員はもちろんのこと、各種団体の皆さんのがスタッフ用ジャンパーを身にまとい、交通整理や準備など様々な分野においてご協力いただき、地域の方々に屋台などで活気を与えていただきました。雨の中にも関わらず、出場選手や子供達の夢をかなえる為に惜しみないご尽力を賜り心から感謝を申し上げます。

私が直接見ていない地域においても数多くの人達が奉仕活動をされていることを私は知っています。人の為に尽くす「仁」の精神がある限り、上島町はどこにも負けない「世界に誇れるふるさと」になることを改めて確信した日々でした。

ここにちは 町長です

